



## Wenn Erstklässler die Donauklinik übernehmen

Zum ersten Mal startete am Freitag das Pilotprojekt „Kinder gucken Klinik“ in der Donauklinik Neu-Ulm. Zur Premiere des Projekts inspiert die Klasse 1a der Meinloh-Schule Ulm die interne Zentralapotheke, welche für die Medikamentenfertigung und -verteilung aller drei Kliniken der Kreisspitalstiftung zuständig ist. Initiator des Projektes ist Tho-

mas Schuler, Leiter der Zentralapotheke der Kreisspitalstiftung Weissenhorn und Fachapotheker für klinische Pharmazie. Zusammen mit seinem Team vermittelte er den Kindern eine spannende Stunde voller neuer Eindrücke. Auf unserem Foto bereiten die Kinder der Ulmer Schule eine Infusion vor.

Foto: Alexander Kaya